

Ressort: Gesundheit

KBV-Chef: Terminservicestellen für Fachärzte kommen pünktlich

Berlin, 09.01.2016, 08:59 Uhr

GDN - Der Vorsitzende der Kassenärztlichen Bundesvereinigung (KBV), Andreas Gassen, erwartet, dass die Terminservicestellen für Facharzttermine pünktlich Ende Januar starten. Die einzelnen Kassenärztlichen Vereinigungen setzen den Plan in ihren Regionen um: "Ich gehe davon aus, dass sie pünktlich starten werden", sagte Gassen dem Nachrichtenmagazin "Focus".

Laut Gesetz startet das Projekt am 23. Januar - in der Praxis aber vielerorts erst am darauf folgenden Montag, also am 25. Januar. Gassen warnte vor zu hohen Erwartungen an das neue Angebot: "Über die Terminservicestellen erfolgt keine Vermittlung eines Wunschtermins bei einem bestimmten Arzt", betonte er. "Sie vermitteln - so hat der Gesetzgeber es vorgesehen - einen Termin bei einem Arzt, der in dem jeweiligen Zeitraum freie Termine hat." Das Ziel der Neuerung: Die Wartezeit auf einen Facharzttermin soll in der Regel nicht länger als vier Wochen betragen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-65810/kbv-chef-terminservicestellen-fuer-fachaerzte-kommen-puenktlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com